

Jugendcafé Haan

"Von Jugendlichen für Jugendliche":

- > bezahlbare Preise für Schüler
- > warme und kalte Getränke, kleine Snacks
- > ein Jugendtreffpunkt ohne Verzehrzwang
- > zentrale Lage in der Stadt
- > genug Unterhaltungsmöglichkeiten
- > dauerhafte Aufsicht eines Erwachsenen
- > als Vorbild gilt das Rheincafé (Monheim)

Mitwirkende:

-> *Trägerverein:*

Peter Burek, Jugendreferent der Stadt Haan;

Anette Braun-Kohl, stellv. Vors. CDU Haan;

Ralf Geyer, Vorsteher der Neuapostolischen Gemeinde Haan;

Simone Graetz, stellv. Vorsitzende SPD Haan;

Markus Helf, Leiter der Hauptschule zum Diek;

Jochen Sack, Vorsitzender der GAL und Vorsitzender des Jugendhilfeausschusses;

Dieter Terjung, sachkundiger Bürger WLH;

Dirk Raabe, Presbyter der evangelischen Kirche, sachkundiger Bürger FDP;

Meike Lukat, Fraktionsvorsitzende WLH

-> an die 40 engagierte Jugendliche verschiedenen Alters

-> ehrenamtliche Unterstützung der Steuerberatung Ruffer



Weitere Forgehensweise:

-> weitere finanzielle Unterstützung

-> Lokalität

-> Namen, Logo